
Titel: Organspende: Moses lebt mit Nieren "Müller" und "Robben"

Text-/Moderationsvorschlag:

(Aktualisierte Sendewiederholung) Moses Lücke hat eine seltene Autoimmunkrankheit, die seine Nieren kaputt macht. Dank einer Organspende kann der Zwölfjährige mittlerweile ein weitgehend normales Leben führen. Andere Menschen haben nicht soviel Glück wie er und warten - oft vergebens - jahrelang auf ein lebensrettendes Organ. +++ Zu diesem Video bieten wir auch eine Vertical-Variante an. +++

Filmlänge: 3:05 Minuten Autor: Matthias Pabst

Kamera & Technik: Matthias Pabst

Musiklizenz: via Artlist.io

Region: Niedersachsen Hannover Vellmar Hessen

O-Töne:

Katharina Lücke, Mutter und 1. Vorsitzende des Nierenkinder e.V.

Moses Lücke, lebt mit Spendernieren

Prof. Dr. Axel Haverich, Transplantationschirurg im Ruhestand (ehemals MH Hannover)

Klammermaterial:

Fotos: Andreas Fischer

Eingeblendete Fotos: Einverständnis der Familie liegt vor.

Infos:

<style type="text/css">@font-face</p> <p> {font-family:"Cambria Math";</p> <p> panose-1:2 4 5 3 5 4 6 3 2 4;</p> <p> mso-font-charset:0;</p> <p> mso-generic-font-family:roman;</p> <p> mso-font-pitch:variable;</p> <p> mso-font-signature:3 0 0 0 1 0;}@font-face</p> <p> {font-family:Calibri;</p> <p> panose-1:2 15 5 2 2 2 4 3 2 4;</p> <p> mso-font-charset:0;</p> <p> mso-generic-font-family:swiss;</p> <p> mso-font-pitch:variable;</p> <p> mso-font-signature:-536859905 -1073732485 9 0 511 0;}p.MsoNormal, li.MsoNormal, div.MsoNormal</p> <p> {mso-style-unhide:no;</p> <p> mso-style-qformat:yes;</p> <p> mso-style-parent:"";</p> <p> margin:0cm;</p> <p> mso-pagination:widow-orphan;</p> <p> font-size:12.0pt;</p> <p> font-family:"Calibri";,sans-serif;</p> <p> mso-ascii-font-family:Calibri;</p> <p> mso-ascii-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-fareast-font-family:Calibri;</p> <p> mso-fareast-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-hansi-font-family:Calibri;</p> <p> mso-hansi-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-bidi-font-family:"Times New Roman";</p> <p> mso-bidi-theme-font:minor-bidi;</p> <p> mso-fareast-language:EN-US;} .MsoChpDefault</p> <p> {mso-style-type:export-only;</p> <p> mso-default-props:yes;</p> <p> font-family:"Calibri";,sans-serif;</p> <p> mso-ascii-font-family:Calibri;</p> <p> mso-ascii-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-fareast-font-family:Calibri;</p> <p> mso-fareast-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-hansi-font-family:Calibri;</p> <p> mso-hansi-theme-font:minor-latin;</p> <p> mso-bidi-font-family:"Times New Roman";</p> <p> mso-bidi-theme-font:minor-bidi;</p> <p> mso-fareast-language:EN-US;} div.WordSection1</p> <p> {page:WordSect </style> Eingebundene Fotos: Einverständnis der Familie liegt vor.

2020 hat die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) in einer **repräsentativen Studie 4000 Menschen** in Deutschland gefragt, was sie über das Thema Organspende denken. **82 Prozent äußerten eine positive Einstellung zu Organ- und Gewebespenden**. 8 Prozent zeigten sich neutral und **9 Prozent lehnen die Organspende eher ab**.

Nur 44 Prozent der Befragten haben ihre Entscheidung, etwa in einem Organspendeausweis, **dokumentiert**.

(Quelle: Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung,
<https://www.organspende-info.de/zahlen-und-fakten/einstellungen-und-wissen/>)

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH (ekn)
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 36069921
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**